



Die Universität Innsbruck
trauert um

Professor Roland Riz

Honorarprofessor und Ehrensenator der Universität Innsbruck
Emeritierter Professor an der Universität Padua

Roland Riz war eine tragende Säule des vor 40 Jahren eingerichteten Integrierten Diplomstudiums des Italienischen Rechts an der Universität Innsbruck. Über 30 Jahre lang lehrte er in Innsbruck Italienisches Verfassungsrecht und Südtiroler Autonomierecht und prägte Generationen von Südtiroler Juristinnen und Juristen. Daneben unterrichtete Roland Riz an den Universitäten Modena und Padua Italienisches Strafrecht sowie Vergleichendes Recht an der Pontificia Universitas Lateranensis in Rom. Im Jahr 1973 wurde er zum Honorarprofessor an der Universität Innsbruck ernannt. 1986 wurde ihm die Ehrensenatorenwürde verliehen.

Die Universität Innsbruck betrauert das Ableben eines hervorragenden Wissenschaftlers, geschätzten Kollegen und außerordentlichen Menschen. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Jänner 2026

Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Veronika Sexl
Rektorin

Univ.-Prof. Dr. Francesco A. Schurr
Leiter des Instituts für Italienisches Recht

Univ.-Prof. Dr. Walter Obwexer
Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät